

Nueva victoria del voleibol femenino de la Universidad de Almeria



Anuncios Goooooogle

[Futbol Sala](#)

Guía rápida y consejos Entra y verás

www.repsolypf.com

A24 15/11/05.- La Universidad de Almería sigue mirando hacia arriba con su equipo de voleibol femenino. El sábado consiguió su tercera victoria consecutiva en el encuentro correspondiente a la 6ª jornada de Liga FEV Femenina, en el que se enfrentó al equipo murciano "El Algar Surmenor".

[Futbol](#)

Colección única Leyendas del Madrid Edición Limitada. Pago financiado

www.leyendasrealmadrid.com

Las universitarias almerienses partían con la importante baja de Ellen de Oliveira, que se lesionó el pasado fin de semana en Hospitalet. Para cubrir su puesto el entrenador almeriense Alex Batista convocó a la juvenil Carmen Ferrer, que junto a Rocío Rivilla y Mari Carmen Jiménez se fueron alternando en su puesto.

El encuentro comenzó muy igualado, ya que se fueron alternando en el marcador sin que ningún equipo se pudiera escapar. Las murcianas presentaron un equipo muy fortalecido con la cesión por parte de UCAM Murcia de la cubana, dos veces campeona olímpica, Lili Izquierdo, que hacía estragos por el centro. Aún así las universitarias almerienses plantaron en pista el excepcional despliegue defensivo del que están haciendo gala en los últimos encuentros. La igualada se llevó hasta el final de set, que tuvo un final muy ajustado, incluso con alguna decisión polémica por parte del equipo arbitral. Con todo ello, dos errores seguidos en ataque de Rocío Rivilla, declinó la balanza del primer set para las locales, en un apretado 30-28.

En el segundo set las jugadoras de Universidad de Almería salieron a por todas y desde principio empezaron a tomar ventaja con un parcial de 8-12. Las acciones de bloqueo de Esther Sánchez y el ataque de Sheila D´Amaro, con la veteranía en la dirección de juego de Inma González, hicieron el resto y las universitarias pudieron anotarse el set por un 21-25, con cierta solvencia.

El tercer set fue un calco del primero en el que los dos equipos salieron a por la victoria para deshacer el empate y llevarse el encuentro. Las jugadoras de la Universidad de Almería plantaron sobre la pista su oficio y veteranía, y con un juego sin errores supieron mantener el marcador y anotarse con mucho sufrimiento por 26-28 el cuarto set. Se repetía la historia del primer set pero del lado almeriense.

Sin duda, el cuarto set fue el más cómodo para las universitarias almerienses. El comienzo fue muy igualado, llegando a un 12-12, a mitad del set, pero las jugadoras locales estaban muy cansadas y desmoralizadas por el final del anterior set. Esto lo supieron aprovechar muy bien las de la UAL para marcharse en el marcador con un 16-21 y darle la puntilla final al set por 18-25 y al partido.

Gran actuación de Esther Sánchez en bloqueo, consiguiendo 12 puntos, y también gran labor desarrollado en defensa por Susana Tejeira y Raquel Hermoso. El equipo no echó de menos a Ellen de Oliveira, que este lunes va a someterse a una resonancia magnética para ver el alcance de su lesión.

Con este resultado, el UAL se mete en el grupo de cabeza, formado por 6 equipos todos en el margen de una victoria, y ya con 2 victorias de diferencia con el bloque de abajo. Poco a poco las almerienses se afianzan en una posición cómoda, y mantienen intactas sus opciones de alcanzar su objetivo de terminar entre los 6 primeros. De momento siguen teniendo a tiro incluso los puestos que dan opción de disputar el ascenso a División de Honor.

El próximo partido será en casa contra un hueso duro, el equipo de Toledo, ya que llega como líder. Este partido será el estreno de las universitarias en el Palacio del Mediterráneo, el sábado 19 a las 18.30 h. Sin duda, un estreno por todo lo alto, ya que llega el líder, que cuenta con jugadoras como Magerly Araujo. El trasladar los encuentros al Palacio Mediterráneo y no coincidir con Unicaja, pretende acercar el voleibol femenino de élite a los almerienses.

El Argar Surmenor: Martín, Villar, López M., Gil, De Groot, Izquierdo / Libero: Giménez.

Universidad de Almería: Raquel Hermoso, Elia Barranco, M^a Carmen Giménez, Esther Sánchez, Sheila D'Amato, Inma González / Libero: Susana Tejeira / También: Almudena Ávila, Carmen Ferrer, M^a del Mar Rivilla y Rocío Rivilla.

1er Arbitro: Antonio Martín (Alicante) / 2º Arbitro: Julio Cesar Santana (Murcia).

15/11/2005